



Stadtgemeinde Knittelfeld
stadtgemeinde@knittelfeld.gv.at



"Garteln" beim Kinder.Rat

Am 24.Mai wurden durch den Kinder.Rat der Stadtgemeinde Knittelfeld das Hochbeet und die Kräuterschnecke am Spielplatz Hans-Klopfer-Straße neu bepflanzt.

Neben allerlei Kräutern pflanzten die kleinen GärtnerInnen Zucchini und säten Radieschen sowie essbare Blüten. Die Kinderfreunde Knittelfeld waren auch mit dabei und halfen eifrig, die Pflanzen zu gießen, damit alles gut wachsen kann.

Anschließend zauberten die Kinder noch selbst gemachte Kräuterbutter. Beim gemeinsamen Picknick wurde über zukünftige Kinder.Rat Aktionen geplaudert.

